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Медведи прут напролом, или спланированная
подлость
В преддверие очередных выборов, при подготовке к которым партия ЕР, как заявлено, провела большую
работу и учла свои ошибки, публикуем достаточно старый, но от того не менее актуальный материал,
посвященный деятельности означенной партии "по исправлению ситуации".

Основной темой пресс-конференции, которую провёл 5 июля член Президиума ЦК КПРФ, депутат
Государственной думы, первый секретарь Иркутского обкома КПРФ Сергей Георгиевич Левченко, была
подготовка областного партийного отделения к выборам в муниципальные и федеральные органы власти. Но
разговор с журналистами получился многообразнее и задел немало других тем. Представители СМИ задали
вопросы о прошедшем накануне VI совместном пленуме ЦК и ЦКРК КПРФ, протестном движении в Иркутской
области, социальном напряжении в целом по стране, политике «Единой России» и другие. И, конечно, их
интересовало мнение лидера коммунистов области о решении мэра Иркутска В.И. Кондрашова вступить в
ряды сторонников «ЕР», кандидатуру которого, как выразился один из журналистов, «КПРФ поддерживала на
выборах».

Сергей Георгиевич заявил на это:

– Не надо занижать планку нашей ответственности: мы не поддерживали кандидатуру Виктора Ивановича
Кондрашова, мы его выдвинули – на областной конференции 29 декабря тайным голосованием, в
соответствии с Законом о политических партиях. И за это решение мы несём ответственность. И, в первую
очередь, эту ответственность несу я как руководитель областной организации. Если говорить о том, кто
виноват, то в большей степени – я.

В создавшейся ситуации, по мнению Левченко, нужно рассматривать три стороны: Компартию, «Единую
Россию» и самого В.И. Кондрашова. Есть, конечно, и другие, менее влиятельные стороны.

Объясняя произошедшее, Сергей Георгиевич напомнил журналистам о том, как начинались выборы мэра
областного центра. В связи с досрочной отставкой В.В. Якубовского выборы были назначены досрочно.
Понятно, что, как и любая политическая партия, КПРФ готовилась в большей степени к штатному сроку,
который должен был наступить гораздо позже. И областное отделение должно было принимать решение в
короткие, установленные выборным законодательством сроки. Поэтому времени для проработки всех
кандидатур было очень мало. К тому же сразу стало обсуждаться предложение о выдвижении от имени «ЕР»
С.И. Серебренникова.

– Мы понимали, что нельзя допускать, чтобы одни приезжие толкали нам других приезжих, – говорит
Левченко. – Слишком большой перегруз для Иркутской области и города Иркутска. Понимали также, что
иркутяне не согласятся с таким выбором, несмотря на то, что «ЕР» и руководство области с упорством,
достойным лучшего применения, будет эту кандидатуру двигать.

По мнению Левченко, понимали, что это пустой номер, и многие влиятельные члены «Единой России». Были,
естественно, и такие, которые считали, что иркутяне выберут любого, кого предложит «ЕР». Такая же
уверенность была и у областного, и федерального руководства партии. По их мнению, «ЕР» может всё.
Поэтому у областного отделения КПРФ не было другого пути, кроме как в срочном порядке определяться с
кандидатурой и выдвигать её. И иркутяне эту кандидатуру поддержали.

– При обсуждении кандидатуры Виктора Ивановича Кондрашова на пост мэра Иркутска мы исходили из того,
что, насколько мы его знали, за ним раньше таких вещей не водилось, – пояснил Сергей Георгиевич. – И вы
прекрасно понимаете, что он не сам пришёл в «ЕР» и заявил: «Берите меня со всеми моими потрохами». Мы
знаем из разных источников, что в его адрес шли угрозы, шантаж, запугивания... и чего только не было.
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Далее Левченко дал свою оценку позиции правящей партии – той, которая «отвечает за всё», как было
заявлено перед выборами на бильбордах, и которая проигрывает с треском все прошедшие в последнее
время выборы в открытом бою. А затем применяет такие способы и методы, чтобы любым путём показать
людям, что она всё-таки правящая партия. Власти и «Единой России», считает лидер коммунистов региона, не
пристало вести партизанскую войну. Проигрывая в открытом бою, нужно честно признать поражение и
сказать: «Мы уважаем волю избирателей и будем работать с представителем любой партии, которого изберёт
народ». Но пошли совсем другие действия – и на всех уровнях. Так, федеральные руководители «ЕР»
образовали специальную комиссию по ситуации в Иркутской и Тверской областях, где проигрывают последний
год. И пусть бы создавали комиссии, рубили головы лидерам «ЕР» – это их внутренне дело. Но чтобы таким
образом начали «общаться» с теми людьми, которые шли от КПРФ и победили – это выходит за рамки их
внутренних отношений.

– Я думаю, что здесь настоящая подлость по отношению к нашим кандидатам со стороны «единороссов», как
бы они сегодня ни оценивали это сами.

В заявлении пресс-службы Кондрашова сообщается, что в правительстве обсуждался вопрос о выделении
Иркутску дополнительно 5 млрд. рублей. Левченко выразил сомнение в том, что откуда-то будут взяты эти
деньги и дополнительно переданы Иркутску. Во всяком случае, не было никаких решений о выделении этой
суммы. Возможно, это во исполнение Указа президента по подготовке к 350-летию Иркутска, который был
издан год назад. В том, что эти миллиарды просто дополнительно поступят в бюджет 2011 года, нет никакой
уверенности.

– Здесь, на мой взгляд, очевидный обман иркутян и всей области, которая пристально следит за этой
ситуацией, – заявил Левченко. – Скорее всего, это какие-то виртуальные миллиарды, о которых будет
говориться, что они есть, что они где-то растворились – и куда-то потом денутся.

Журналисты также выразили сомнение:

– Как это можно выделить 5 млрд. рублей по партийному проекту «ЕР»? Из чьего это кармана будет выделено
на этот «партийный проект»? Из личного кармана Путина?

Сергей Георгиевич разделил это недоумение журналистов и высказал мнение, что «ЕР» считает, что она
владеет общенародными деньгами, которые собираются в федеральном бюджете, и может их тратить на что
захочет. Но это для людей, которые слабо разбираются в политике, финансировании, бюджетных отношениях.
Всё делается в соответствии с законодательством, но нигде эти деньги заложены не были – ни в каких-либо
программах, субвенциях, дотациях их нет. Какие-то запланированные средства буду поступать в связи с
подготовкой к 350-летию города, которые, возможно, будут озвучиваться как дополнительные.

– По третьей стороне ситуации, к сожалению, могу сказать меньше всего, потому что разъяснений от Виктора
Ивановича по этому поводу я не слышал, – сказал Левченко. – внимательно прочитал заявление его пресс-
службы и вижу, что там есть хорошие различия между тем, что заявляет «ЕР», и тем, что сказано в этом
комментарии. У меня возникают вопросы. Но комментировать я не могу – просто не имею права.

У журналистов возникли вопросы:

– У Вас с ним не было никаких встреч и диалогов на эту тему? Он Вас не предупредил, что возможны такие
варианты? Была ли от него информация о том, что у него не складываются отношения с губернатором?
Какое-то понимание у Вас было, что может такое произойти, что были шантажи и угрозы?

Сергей Георгиевич пояснил, что разговоры на эту тему были у него с Кондрашовым неоднократно, но 99 %
информации о шантажах и угрозах он получил не от Виктора Ивановича, а из других источников.

– Я хорошо знал, как с ним «работали», – добавил он.

– Не получится ли и с Серовым то же, что с Кондрашовым? – выразил сомнение журналист.

– Думаю, что нет. Они люди разные. Думаю, что и у Виктора Ивановича в ближайшее время могут быть
изменения многих оценок.

Уверен, что после 10 октября (день выборов в местные органы власти – Редакц.) и ситуация в области будет
совсем другая. Всех не «перестреляют!»...

– После выборов в Иркутске и Усть-Илимске секретарь президиума генерального совета «ЕР» Вячеслав



Володин заявил, что «мы будем эту ситуацию отыгрывать». Не является ли событие в Иркутске
продолжением тактики «ЕР»?

– Естественно. Не знаю, тактика ли это – не хочется какие-то другие выражения применять, но это действие –
продолжение их политики: если ты не можешь победить в честной борьбе, заходи с тылу, организуй какую-то
партизанскую войну. При этом не обращают внимания на выбор, на волю людей, на то, что это сигнал для
правящей партии о её бесперспективности.

Много говорилось на пресс-конференции о предстоящих выборах в муниципальные органы власти и Госдуму,
участии в них коммунистов. К сожалению, нет возможности рассказать в данном номере нашим читателям об
этом подробнее. Думаю, что эта тема не так «экстренна» и может подождать.

В заключение только приведу ответ Сергея Георгиевича на вопрос журналиста:

– Повлияет ли ситуация с Кондрашовым на тактику областной организации КПРФ – будет она опять выдвигать
кандидатуры сторонников партии или это будут только коммунисты?

– Мы тактику не меняем, – ответил Левченко. – Считаем, что даже такие случаи не приведут к тому, что мы
станем выдвигать только коммунистов. В любом случае нашими выдвиженцами будут и беспартийные люди,
которые могут управлять территориями и имеют такую возможность. Блок коммунистов и беспартийных будет
всегда присутствовать в этой работе.
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